

Zeit für „Souly“, Hallo zu sagen

Band stellt am 4. September mit Konzert im Kasch ihre erste CD vor / Bunte Mischung ist Programm

VON RALF MICHEL

Achim. „Time To Say Hello“ – die erste CD der Gruppe „Souly“ ist gerade herausgekommen. Am Sonnabend, 4. September, wird sie im Rahmen eines „Record Release Konzertes“ ab 20 Uhr im Kulturhaus Alter Schützenhof in Achim vorgestellt.

Hinter „Souly“ verbirgt sich eine Band mit 16 Mitgliedern, deren gemeinsamer Motor die Begeisterung für möglichst vielseitige Konzerte ist. Die bunte Mischung aus Soul, Gospel, Jazz und Pop gehört zum Markenzeichen der Band, ebenso wie die Zusammenarbeit von Profis und jungen Nachwuchsbegabungen. „Time To Say

Hello“ bietet einen Einblick in das aktuelle Souly-Programm – Popsongs, Soul-Balladen und Groove-Nummern im Big Band-Sound. Wer nach dem Konzert Zeit und Lust hat, kann mit der Band feiern und tanzen. Das Kasch hat aus diesem Anlass länger geöffnet. Weitere Infos zu Souly gibt's unter www.souly-music.de im Internet.